国際ロータリー 第2670地区

## 善通寺ロータリークラス



創立:1968年8月4日

NO. 39-2698 2024(令和6)年4月14日発行



in the WORLD

### 世界に希望を 生み出そう

2023-2024 年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー

会長 ゴードン R.マッキナリー

\*\*\*\*\*

国際ロータリー第 2670 地区 ガバナー 吉岡 宏美

- ◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- ▶例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 (事務所) 善通寺商工会議所 2F TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc

香川 和久



◆幹 事 白川



2023-24年度【会長運営方針】

変化に挑戦し、新たなる時代へ歩み出そう





#### 幹事報告

到 来 誌:丸亀 RC 創立 60 周年の歩み、60 周年記念式 典•祝賀会記録

Mail レター: RI 日本事務局財団ニュース 4 月号、ポリオニュ 一ス4月号、ガバナー月信4月号

配 布 物:ロータリーの友4月号

- \* 5月理事会は、4月24日(水)例会後に行います。
- \* 次年度高畑幹事より、次年度委員長会のご案内 4/17(水)18:30~松坂本店 出欠確認中です。

#### 出席報告 正会員数37名,名誉会員1名

(出席免除会員(b)9 名(a)1 名) (2024/3/6 現在) 4/10(2697 例会) 会員数 37 名 出席会員 21 名(5 名) 欠席会員6名

3/27 (2695 例会) 会員数 37 名 出席会員 18 名(6 名) <修 正>

メイクアップ 3名

白川 等、仙頭志朗、下谷和範君 3/27 出席者 27 名 出席率 81.82%

ビジター 0名

### お知らせ

★ 結婚記念祝日帰り旅行出発について SAA 白井 4月14日(日)集合 8:45 出発 9:00 集合場所 善通寺商工会議所前

参加者バス乗車 18名 カフェ・ド・パリにて前田、 白川会員家族参加で27名

北野異人館を散策して、善通寺着18:00の予定

### 今月の例会プログラム

□ 3月30日(土)←4月3日を変更

12:00~ 善通寺市役所P北側広場 善通寺ライオンズクラブとの合同花見例会

□ 4月10日 客話 非営利活動法人

ジャパンハート 吉岡 春菜 様

■ 4月14日(日)←17日を変更 9:00~ 結婚記念祝日帰り旅行 神戸異人館

□ 4月24日 客話 香川証券株式会社 こんぴら善通寺支店 支店長

宮脇 昌広 様

#### ===BOX

□ 橋本一仁君:夫人誕生祝を頂いて、また、誕 生祝を頂きましてありがとうございました

□ 岩野健造君:誕生祝を頂いて。忍び寄る老化 現象を楽しんでいます

□ 山下安亮君:誕生祝を頂き有難うございます

□ 浪花 穣君:会員誕生を頂き有難うございま す。4月から青年部四国グロック会長としてス タートしましたが、引き続きよろしくお願い致 します

□ 細川督夫君:炉辺会合の報告を致しました

□ 橋本修洋君: 先日の花見の会でビンゴが当た

りました

# 

四つのテスト

真実かどうか

(言行はこれに照らしてから)

みんなに公平か 好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

## Zentsuji Rotary Club Weekly Report

### 客 話

特別非営利活動法人 ジャパンハート 吉岡 春菜



特定非営利活動 法人ジャパンハー トは、2004年に国 際医療ボランテテ ア団体として小児 外科医である吉田 秀人が設立した 素 NGOです。

「医療の届かな

いところに医療を届ける」を理念に活動しており、 日本およびミャンマー・カンボジア・ラオスなどア ジア諸国において無償で子どもの診療、手術を実施 しその数は、年間約 34,000 件、累計数は 30 万件を 超えました。

現在、カンボジアで運営している病院は 2016 年 に 50 床で開院し、こどもたちの治療活動と共に現 地人医療者の育成に取り組んでまいりました。

2018年からは「小児がん」の治療に着手しています。「小児がん」とは子どもが発症するがんの総称です。そのなかでも根治のために手術を必要とする固形がんの治療に取り組んでまいりました。

日本を含む先進国での小児がんの5年生存率は約80%ですが、ミャンマーやカンボジアを含む開発途上国では逆転するかのようにその生存率は約20%という現状があります。適切な診断と治療さえ届けることができれば救えるいのちであり、2018年からの治療によって生存率を50%まで引き上げることができています。

そしてコロナウイルス感染症による世界の分断を乗り越え、高度な医療を必要とする子どもたちをより多く受け入れるために200床の新たな病院の設立を目指しています。(2025年夏開院予定)

ミャンマーではクーデター後の医療支援体制の再 構築を目指して活動しています。

クーデターによって病院に勤務する医療者のボイコット運動は現在も継続しており、大都市の小児病院の稼働率は未だ30%と低い状況です。その分、わたしたちの病院にもより重症なこどもたちが受診するようになり、現地人医療者と共になんとか治療活動を継続しております。

活動を知っていただき、多くの日本の皆さまに応援していただけますと嬉しいです。



本日の講師紹介 石原会員より 大学の後輩でもあ る本日の講師を紹介。 ジャパンハートでの 活躍に皆様の支援が 支えとなります。



客話の様子



香川会長より記念品を

#### 石原会員ホールインワン記念ゴルフコンペ



2024. 4. 7(日)

優勝 前田 純 準優勝 浜崎達彦 3位 石原慎一 12名参加 (敬称略)





### Zentsuji Rotary Club Weekly Report

#### 炉辺会合の報告 < 記録 >

2024.3. 27(水)18:30~樹里庵にて 出席者 香川和久会長 白川 等幹事 (講師) 葛石 智 橋本修洋 ロータリー情報 細川督夫 下谷和範 ②新会員 鍋本恵介 近藤敏幸 兼岡 誠 髙木誠一(3年)松本光平(4年) 司会 細川督夫

可会 細川督夫 高島委員長は、体調不良のため欠席

#### 炉辺会合を振り返って」

会長 香川 和久 炉辺会合に参加いただいた皆様、お疲れ様でした。また、本会合を企画・開催いただいたロータリー情報委員会の高島委員長をはじめ各 委員の皆様、ありがとうございました。

私は、本年度事業計画を立案するにあたり「炉辺会合の充実」をクラブの重点目標のひとつとさせていただきました。なぜなら、炉辺会合は普段の例会よりもよりアットホームな雰囲気で進められ、公式な会合では言えないことやRCに関する初歩的な質問を遠慮なく受け答えできる肩ひじ張らない会合として活用できるからです。また、会員同士の親睦を深められるのと同時に、会員の資質向上と定着化にも有効な手段であると思っています。

5月にも第2回目を開催していただけるとのことですので、今回参加できなかったメンバーはもちろんのこと、参加いただいたメンバーにもあらためて参加いただき、また新たな意見交換を交わしながら、より親睦を深めていければと考えています。

最後になりますが、本会合で司会進行いただいた細川委員、講師役いただいた葛石会員、また久しぶりに顔を見せていただいた下谷委員にお礼申し上げます。次回もまた、よろしくお願いいたします。

#### 炉辺会合の報告

ロータリー情報委員会 委員 下谷 和範 3月27日(水)18:00より樹里庵にて、炉辺 会合が行われました。会長、幹事ほか計11名 の出席がありました。会長の挨拶により開始されましたが、この度は初めから飲食をしながらの和やか雰囲気の中で行われました。私が入会した頃(16年ほど前)は、少なくとも開始30 分は飲食無しでしたが。

しばらく食事雑談した後、葛石会員から、炉辺 会合の由来やロータリークラブでの過ごし方等 について、15分ほどのお話しを頂きました。 新入会員の方からも質問や感想を話して頂き、また会長、幹事、橋本会員からもお話しを頂きました。皆の話は盛り上がっておりましたが、21時に終了しました。

炉辺会合といえば勉強会というようなイメージをして おりましたが、この度は楽しい座談会という感じで、出 席した方の会話も活発となり、とても良かったと思いま す。

私は、7年前から例会も出席せず、事業にも不参加で、クラブに何も貢献することなく、ご迷惑だけをお掛けしております。本当に申し訳ございません。ほんの少しですがロータリー情報委員としての役目を果たす機会を与えて下さった細川会員、ありがとうございました。

#### 炉辺会合(講師)に参加して

橋本 修洋

まずは、炉辺会合とは、何かということでお話ししました。家庭集会とも呼ばれることもあるのですが、会員宅を持回りして、小人数で開く非公式な懇話会です。アットホームな雰囲気から、公式な会合ではなかなか言い出せないロータリーの初歩的な質問なども、気易くきりだせるし、とかく堅苦しくなりがちな会合をこのような炉辺会合の形式ですると、受け入れやすいと思います。コロナ禍でしばらく炉辺会合もなかったですが、今回は、少人数でまず、少し会食しての会話を聞き楽しめる雰囲気の中でのロータリー情報の伝授といいますか会合は、年齢を気にせず会話のできることが、会員の維持、例会運営にも反映していくと思います。

#### 炉辺会合の感想

2023.9.13 入会 近藤 敏幸(四国銀行善通寺支店 支店長)

ロータリークラブの活動は「周囲に尽くしていくこと」。 これは、利他や忠恕などの東洋的な考えに通じるもの があると感じました。自身の言動を省みて、周りのため になっているかどうかを再度考えるよい時間になりまし た。お話をいただい皆様、本当にありがとうございまし た。

#### 炉辺会合(講師)に参加して

葛石 智

しばらく炉辺会合で話をしたことがありませんでしたが、参加された会員の方々が熱心に話を聞いていただいたことに感謝いたします。相当な世代ギャップがあり、ロータリーへの認識も大きく違っているのではないかと思いつつ、私なりの意見を勝手なままに話をさせていただきました。一点力説したいことは、ロータリーで学ぶ奉仕の精神は、ビジネスに役立つということです。ありがとうございました。

## Zentsuji Rotary Club Weekly Report

### ニコニコBOX P.1より続く

- □ 白川 等君:石原先生ホールインおめでとう ございます。ロータリーコンペで7位でした
- □ 前田 純君: 先日のゴルフ同好会の石原先生 ホールインワン記念コンペにて優勝させて頂き ました。また、夫人誕生祝を頂き有難うござい
- □ 石原慎一君:本日は吉岡様、客話ありがとう ございました。また、4月7日は盛大にホール インワンコンペを開催していただき、また立派 な記念品もいただき有難うございました。ニコ ニコで不足分は、ジャパンハートに寄付させて 頂きます
- □ 高畑光宏君:本日は、所用にて早退いたしま す。誠に申し訳ありません
- □ 兼岡 誠君:合同お花見例会に参加して
- □ 尾崎事務局:ライオンズクラブとのお花見例

会に参加して良い事がありました

4月:1名

3月:5名中1名

### 及告(Photo)





2024(令和5)年 3月23日(土)

小豆島で行われた IM 11名参加

1部(式典)2部(講演) 宝生院見学

3部(懇親会)6名参加



天井返し斎灯サトル氏の講演(龍の絵を描き 上げました)

